



8月の園だより

令和5年 8月 須佐保育園

暑い暑い夏がやってきました。青い空には、もくもく大きな入道雲。夏空の下、プール遊びを楽しむ子ども達。園庭には子ども達の元気な声ときらきら水しぶきが舞っています。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、身体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。

～相談・受け付け苦情について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

7月の申し出はありませんでした。



8月の予定

- 16日（水） お弁当の日
- 18日（金） プール納め
- 22日（火） 避難訓練
- 30日（水） 誕生会



夏にかかりやすい病気



夏かぜの原因の代表であるエンデロウイルスやアデノウイルスなどは高温多湿を好み、感染すると下痢や腹痛・激しいせきなどの症状が見られます。

ほかにも「ヘルパンギーナ」「手足口病」「プール熱」等が夏にかかりやすい病気です。手洗いやうがいをする、しっかり食事をとる、身体を冷やしすぎない、疲れた日は早く寝るなどして、普段から免疫力を高めて予防しましょう。

つくし組(0歳児)

保育士が「～する人?」「～行く人?」など尋ねると「は～い」と手を挙げて返事をすることが上手になって、そのやりとりが楽しく、とても微笑ましく思います。

先月は、寒天を使って感触遊びや水遊びをしました。子ども達はどちらにも興味を示し、心地よさを感じたり、沢山水に触れたりして楽しんで遊びました。

今月も、水遊びやマット、トンネルくぐりをして身体を動かして遊びたいと思います。



すみれ組(1歳児)

プール遊びが大好きな子ども達。水が苦手な子はほとんどおりらず、自分からプールの中で腹這いになったり、ダイナミックに遊び姿が見られます。いっぱい遊んで、給食の途中で眠そうになる子もちらほら…しっかり食べて、ぐっすりお昼寝しています！！

今月も水遊びを中心に水分補給や休息を十分に取り、体調に気をつけて楽しんでいきたいと思います。



なのはな組(2歳児)

先月はプール遊びが始まり、水に触れて遊んだり、天気が良い日にはベランダにてしゃぼん玉を楽しみました。「おおきいね～」と目をキラキラさせて喜ぶ姿がかわいい子ども達です。

今月も、プール遊びや感触遊びを楽しみたいと思います。



もも組(3歳児)

トマトが実り、収穫を喜んだり、とうもろこしの皮をむくクッキングを楽しみました。とうもろこしの皮むきは、1枚1枚皮をむき上手に引きちぎる子、むきながら食べようとする子、茶色のひげが嫌だとおそるおそるむく子、給食に「とうもろこしがない」と伝えてくる子など、色々な姿が見られました。3時のおやつ前に「みんながむいたとうもろこしだよー」と声をかけると、急いで片付けて嬉しそうに待ち、自分達がむいたとうもろこしは格別のようでした。

そして、プール遊びが始まり、大はしゃぎで楽しんでいます。顔つけなどにも挑戦し、みんなで満喫したいと思います。



さくら組(4・5歳児)

みんなで育てている野菜が大きく育ち、きゅうりやトマト、ピーマンを収穫し、給食に入れてもらい、みんなで食べることができました。「おいしい」「すっぱい」「やわらかい」等と言って、嬉しそうに食べていました。野菜が苦手な子も1口2口…と食べていました。

今月もプール遊びを楽しんだり、来月のお店屋さんごっこに向けて、色々な品物作りを協力し合って作っていきたいと思います。

